

そして拍手喝采 劇団公演一



『完成となった研修センター
「松富庵」において
玉串奉奠を行ひ竣工を祝う。』

三恵会研修センター

竣工祭について

ふじ祭りの当日、午前十一時から昨年末に完成しました三恵会研修センター「松富庵」の竣工披露並びに山蔭神道、貴嶺宮（愛知県幸田町）より山蔭管長をお迎えして神事がおごそかに執り行われました。二十一世紀を目前に、社会福祉施設として今後ますます複雑・多様化する社会福祉ニーズに適確に対応するため、職員の研修の場としてこの「松富庵」の活用が期待されるところであります。

尚、当日大変御多用の中、御出席賜りました御来賓の皆様方に對しまして誠に失礼とは存じますが、本誌面を借りまして心から厚くお礼申し上げます。

今後共御指導、御協力を賜りますようお願い申上げます。

☆地域の声 Best 5

☆笑顔で迎えてくれ、施設の職員の対応にてもうれしかった。

☆トイレの所での世話！さすが人の世話をしている方だと思った。

☆初めて三恵ホームに行つたが、広くて大きいのに驚いた。

☆芝居がとても良かった。

また、行きたい。

☆涙、涙のとても感動するお芝居でした。

久しぶりのお芝居に感動!!

日野一雄

今年は例年の藤まつりとは趣向を変え、プロの劇団（南ファミリー劇団）によるお芝居が見られるということで、私自身大変楽しみにして出かけました。

会場には、前の方は座ぶとん席、後方は椅子席ときちんと区分けされ、はき物を入れる袋の準備からトイレの表示と、初めて訪問する者にとっても安心できる受け入れ体制を整えてくれており、感心いたしました。実は私もこの劇団を見るのは初めてでしたが、公演を見ているうちにそのレベルの高いことに驚きました。あれでしたら中央の劇団と比べても遜色はないでしょう。むしろ地方劇団の方が観客との接触が密なので演